
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Zertifiziertes  

Hodenkrebszentrum 

Die Zertifizierungsstelle der  

Deutschen Krebsgesellschaft e.V. OnkoZert  

bescheinigt hiermit, dass das 

 

Hodenkrebszentrum am St. Bernward 

Krankenhaus Hildesheim 
 

Treibestraße 9, 31134 Hildesheim 

 

vertreten durch 

Herrn Dr. med. Markus Ulbrich 
 

die in den durch die Deutsche Krebsgesellschaft festgelegten „Fachlichen 

Anforderungen an das Modul Hoden im Onkologischen Zentrum“ 

definierten Qualitätskriterien erfüllt. 

 

 

 

Das Hodenkrebszentrum am St. Bernward Krankenhaus Hildesheim erhält 

daher die Auszeichnung 

 

Hodenkrebszentrum mit Empfehlung  

der Deutschen Krebsgesellschaft e.V. 
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Prof. Dr. M. Ghadimi 

Präsident  

Deutsche Krebsgesellschaft 
 
 


